

Hass ist Liebe?!

(Sasu+Saku)

Von abgemeldet

Kapitel 1: Das Leben in Konoha- Gakure

Tada!!!! Tja, meine Lieben!

Ich habe beschlossen wieder eine neue FF zu machen, die meisten wollten ja dass ich wieder eine schreibe ^ ^

Nur wird es bei dieser nicht so schnell voran gehen.

1. da ich noch nicht weiß wie ich weiter schreibe
2. weil i bissl im Schulstress bin und
3. weil i ab nächste Wo keinen PC für keine Ahnung wie lange habe

Das Leben in Konoha- Gakure

Es war ein herrlicher Frühlingstag in Konoha- Gakure. Die Sonne schien, langsam öffneten die Blumen ihre Knospen und es wehte eine leichte Brise, die einen erfrischte.

Viel Zeit war vergangen, viel ist geschehen in diesen vier Jahren. Erfreuliches wie Trauriges haben die Menschen hier erlebt. Sie bekamen Zuwachs, doch mussten sie auch Verluste einstecken. Und nun werde ich euch erzählen was in all der Zeit geschah.

Naruto Uzumaki, der kleine Kindskopf. Er ist reifer geworden, und stärker. Nun ist er der Stärkste im Dorf und es steht fest, er wird der nächste Hokage werden, somit wird er bald seinen Traum erfüllt haben. Der nun 18-jährige hatte eine Frau die er sehr liebte und umgekehrt, ihr Name ist Hinata Hyuuga und gemeinsam haben sie einen kleinen Jungen, Kyo ist sein Name.

Hinata hatte es geschafft ihm ihre Liebe zu gestehen und zu ihrem Überraschen und Glück hat er ihre erwidert und nun sind sehr zufrieden mit dem was sie nun haben. Hinata lies ihre Haare wachsen, doch das war nicht das einzige was zunahm, auch ihre Kampfkraft wurde mehr. Und Neji sah sie nun auch als ebenbürtige Gegnerin an.

Ino , die kleine blonde Wichtigtuerin. Sie ist nun eine kluge Frau geworden. Mit ihren 17 Jahren ist sie sehr reif und hübsch. Sie hat ihre nervige Art und ihr ewiges Ich-bin-ja-so-hübsch Getue abgelegt und ist nun eine Lehrerin. Ab und zu trainiert sie noch, doch eher sitzt sie in der Schule und unterrichtet ihre Schüler, oder sie macht zu Hause den

Haushalt. Ino lebt mit ihrem Freund zusammen, es ist kein anderer als Shikamaru Nara. Er ist immer noch der coole Typ von damals und noch immer kein großer Fan vom Kämpfen, doch er ist stark und sein strategisches Denken hat er noch mehr ausgeprägt. Auch wenn er immer so cool tut, liebt er seine Ino sehr und würde alles für sie tun. Die gilt natürlich auf für Ino, sie würde ihr Leben für ihn geben.

Ten Ten, unsere Waffengenie. Sie ist mir Neji Hyuuga liiert und sehr glücklich. Auch sie ist noch eine fleißige Kämpferin, schließlich hat sie einen Freund der ziemlich eifrig ist. Neji ist schon etwas aufgetaut, nun ist er nicht mehr so kühl und unnahbar. Er würde sein Leben für seine Freunde und vor allem Ten Ten geben.

Diese sechs bilden ein kleines Grüppchen und sind die besten Freunde. Sie unternehmen viel gemeinsam und sind immer für die anderen da. Die Männer gehören dem Anbu- Team an und bei leichteren Missionen sind die Frauen auch dabei, doch die sind eher in Konoha als Lehrerinnen tätig.

Kakashi ist immer noch dieser kleine Perversling. Immer sieht man ihn mit seinen Flirt Paradies in einer Ecke und ab und zu hat er ein lüsternes Grinsen auf den Lippen. Aber er ist immer für seine Schüler da, auch wenn sie nun schon erwachsen sind, und nicht mehr seine Schüler fühlt er sich doch für sie verantwortlich und immer noch als Sensei.

Natürlich unterrichtet er schon wieder neue Schüler, doch das Team 7 wird ihm immer unvergessen bleiben, schon allein was es für ein Ende genommen hat.

Tsunade, ist wie gesagt der 5th Hokage in Konoha. Sie macht ihren Job,...naja sagen wir mal in Ordnung. Die meiste Zeit schläft sie oder sie trinkt etwas. Aber wen es hart auf hart kommt ist sie immer dabei. Denn als Hokage ist sie sehr stark, genau genommen die Stärkste.

Eine Zeit lang unterrichtete sie Sakura, sie war ihre einzige Schülerin und wird es auch immer bleiben. Nie wieder hat sie beschlossen jemanden unter ihre Fittiche zu nehmen, denn die Kraft die Sakura nun besaß war unbeschreiblich. Sakura hatte alles von Tsunade gelernt und war nun auf ihrem Stand, doch besaß sie ebenfalls das Wissen von verbotenen Jutsus und dies war sehr gefährlich.

Natürlich man könnte jetzt fragen „Warum“?! Schließlich ist sie nun eine Bereicherung für das Dorf. Nun wo Sakura so stark ist wie der Hokage, wenn nicht noch stärker kann sie jeden Gegner aus dem Weg räumen. Sie ist die beste Kunoichi mit wahnsinnigen Fähigkeiten einer Medic-Nin und eine ausgezeichnete Lehrerin.

Dieses Mädchen entschied sich nur aus einem Grund ein Ninja zu werden, und dieser Grund war Sasuke Uchiha. Um ihm nah zu sein, ging sie diesen Weg, doch sie war ihm immer ein Klotz am Bein, sie war nur nervig, doch sie gab nie die Hoffnung auf, bis ...bis er das Dorf verlies. Ab diesem Zeitpunkt fiel sie in ein Tief. Ihre Liebe, ihr Leben, ihr Glück hatte sie verlassen. Sie wollte nicht mehr leben, doch ihre Freunde retteten sie und brachten sie wieder ins Leben zurück. Ein ganzes Jahr dauerte es bis sie wieder Lächeln konnte, und dann beschloss sie stark zu werden. Sie wollte ihm zeigen, dass sie nun auf eigenen Beinen stand, nun brachte sie niemanden mehr der sie beschützen würde.

Sie hatte in all den Jahren nichts von dem Uchiha gehört und wenn, dann war es nicht erfreulich. Nun gut, er hatte Orochimaru beseitigt, doch er wollte nicht wieder kommen. Nein, er gründete ein neues Team und reiste durchs Land, schließlich musste er immer noch den Mörder seiner Familie finden. Der Mann der der einzige Grund war warum Sasuke noch am Leben war, dieser war niemand anders als sein Bruder Itachi.

Sakura wollte ihn finden, doch war sie zu schwach, deshalb beschloss sie noch mehr bei Tsunade zu trainieren, sie lernte heimlich verbotene Jutsus, dies wurde bestraft. Sakura wurde wütend, schließlich hatte sie immer für ihr Dorf gekämpft, hatte ihr Leben und ihre Liebe aufgegeben um hier, die Einwohner und die Landschaft zu schützen.

Doch nun hatte sie genug, sie wollte ihre eigenen Wege gehen, sie wollte noch mehr Kraft, noch mehr Macht und dann wollte sie Sasuke zeigen dass sie nun nicht mehr schwach war.

Sakuras Gemüt verfinsterte sich immer mehr, und ihre Gier nach Macht stieg und dann verließ sie das Dorf, man hörte nie wieder etwas von ihr.

Dies ist der Grund warum es für das Dorf Konoha- Gakure und deren Einwohner nicht erfreulich ist, dass Sakura so stark war, denn nun war sie eine Verräterin, eine Feindin dieses Dorfes.

Würde mich über Kommis freuen, was ihr davon hält usw.

Liebe Grüße
Eure Luna